



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28434

07/02/2018

73439

AUTOR/A: ALBALADEJO MARTÍNEZ, Joaquín (GP); ALBA MULLOR, María Dolores (GP); CASCALES MARTÍNEZ, Loreto (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el número de mujeres que han visto incrementada su pensión por el complemento de maternidad en la provincia de Alicante, desde su entrada en vigor, a fecha de 9 de febrero de 2018 era de 11.340 mujeres.

Madrid, 09 de abril de 2018